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Sim

Outras informações que considerar
relevante ou sugestões

Quais dicas você daria para os futuros
candidatos?

Permitam-se viver esta 
experiencia!  
Pesquisar é sempre bom. Atentem-se 
aos aluguéis e suas regras, cambio 
de dinheiro, como usarão o 
dinheiro (especie ou cartão), 
transporte, comidas, onde ir, 
visto de permanência e etc. 
Contate a universidade e pesquise 
sobre o curso e suas disciplinas.

Você recebeu algum apoio economico
durante sua mobilidade?

Sim, auxílio Alimentação e/ou Moradia
pago pela UNILA/PRAE;, Sim, outro tipo de
Bolsa;

Caso tenha marcado a opção "sim, otro
tipo de bolsa", por favor descreva qual
bolsa e como foi o processo para consegui-
la

Auxilio Viagem - Unila, conseguido 
por edital realizado pela  PROINT

Fale sobre os gastos com a mobilidade
(passagem, seguro saúde, visto, moradia,
alimentação)

Relatório de Avaliação de Mobilidade -
Comprovante de Preenchimento



Quantas disciplinas você cursou durante o
intercâmbio?

3

Como é o sistema de ensino na instituição
(aulas em sala, estudos extraclasse,
avaliações, etc)? conte-nos o que chamous
sua atenção

Optei por disciplinas mais 
práticas, então a maioria da 
experiencia vivida, tratou-se a 
partir desta perspectiva. Estive a 
maioria do tempo dentro da sala de 
equipamentos, apenas uma 
disciplina era prática, por isso, 
as aulas eram ministradas de forma 
não expositiva. Em sua maioria 
todas as aulas eram separadas por 
um primeiro momento de exposição 
do conteúdo, e o resto (cerca de 
2/3) em práticas e atividades 
relacionadas a este conteúdo, o 
que proporcionava a participação e 
interação dos discentes. A 
exigência e avaliação me pareceu 
maior, mas as vezes mais 
quantitativamente, 
consequentemente nem tanto 
qualitativa, sempre tínhamos 
trabalhos extraclasses. O campus 
(edifício) do curso de cinema e 
televisão era um pouco descuidado, 
mas a sala de 
informática/equipamentos era muito 
bem equipada e bem cuidada. Me 
chamou atenção os cuidados para a 
retirada e uso de salas e 
equipamentos, onde necessariamente 
fomos convidados a participar de 
pequenos cursos de como manusear e 
tomar os cuidados devidos.

Como foi o processo de escolha de
disciplinas e matrícula na instituição
anfitriã? há alguma tutoria para isso?

Eu e uma amiga (do mesmo curso e 
que também estava de mobilidade) 
decidimos, além do que já havíamos 
pesquisado antes, participar do 
maior número de disciplinas afim 
de conhece-las e termos melhores 
opções para escolha das 
disciplinas. Alguns professores e 
suas metodologias foram 
necessários para escolha. Existe 
sim uma tutoria, mas somente em 
relação ao processo de inscrição 
das disciplinas, também nos ajudam 
em qualquer tipo de dúvida e dão 
um prazo para realizarmos as 
inscrições.

Como foi a receptividade da comunidade
universitária (estudantes nativos,
professores, pessoal administrativo) e dos
habitantes locais?

Foi ótima. De início, as dúvidas 
burocráticas e administrativas 
foram sanadas e bem direcionadas 
pelos funcionários responsáveis. 
Nos oferecem muitos eventos de 
receptividade, desde cursos de 
línguas até esportes e bem estar 
(durante toda mobilidade). Os 
professores foram super atenciosos 
e nos ajudaram nas escolhas das 
disciplinas. A comunidade 
acadêmica sempre esteve disposta a 
nos auxiliar, embora sua maioria 
tenha uma cultura de "ser 
fechados", foram super empáticos 
quando necessitei. Os habitantes 
locais também são muito atenciosos 
e prestativos.



Fale sobre o processo de mobilidade, quais
as dificuldades e dúvidas enfrentadas

Acredito que as primeiras 
dificuldades são as adaptações aos 
espaços, língua (códigos 
regionais) e cultura. Tive 
problemas em encontrar uma estadia 
(que se encaixava no meu 
orçamento), isso, foi o que mais 
me incomodou. O processo de 
adaptação as atividades acadêmicas 
nos consomem muito. Enfrentei 
também um momento político difícil 
no país, por isso, a universidade 
esteve muito tempo em paralisação 
(necessário, mas que não foi 
possível dar finalidade ao 
semestre).

Como você visualiza o impacto desta
mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal
e/ou profissional?

Além do impacto dentro do meu 
crescimento intelectual e na área 
em que atuo, acredito que a 
vivência desta mobilidade foi 
enriquecedora para um crescimento 
pessoal, social e politico, onde 
me possibilitou enxergar uma vida 
de conexões, simplicidade, trocas, 
diversidade e esperança.

Relate as experiências que teve durante a
mobilidade

Estar em Bogotá é viver uma parte 
da Colômbia diferente de todos os 
outros lugares deste lindo país. A 
cidade é fria e as personalidades 
das pessoas refletem bem o 
sentimento desta temperatura. Até 
me acostumar com essa cultura, 
confesso que foi difícil, mas foi 
uma experiencia unica e muito 
gratificante. Não sei se posso 
dizer que aproveitei tudo que a 
cidade proporciona, mas fiz, 
conheci e vivenciei o máximo de 
coisas que pude. A universidade é 
um espaço a parte, gigante e 
repleta de experiencias, foi nela 
que fiquei a maior parte do tempo, 
e sem dúvida onde eu mais aprendi 
e compartilhei as melhores 
historias, além do crescimento 
profissional. O contato e costumes 
com os nativos foram maravilhosos, 
possibilitou ampliar a beleza e 
diversidade das pessoas. Também 
tive muito contato com outros 
estudantes de intercambio, na 
verdade em maior proporção do que 
os próprios nativos, onde criei 
muitas amizades pra vida.

Quando realizou sua mobilidade
acadêmica?

2019/2

Nome da instituição onde fez mobilidade
acadêmica?

Universidad Nacional de Colombia


